



Rheinische Post, Lokalteil Wülfrath vom 31.07.2015

Fortunas Co-Trainer zu Gast bei Mittelpunkt

WÜLFRATH (rei) Der neue Co-Trainer von Fortuna Düsseldorf, Peter Hermann, hat gestern die vielen Nachwuchskicker beim Camp der Fußballschule Mittelpunkt besucht. Der Co-Trainer mit sehr erfolgreichen Jahren bei Bayern München und Schalke 04 nahm sich Zeit, die den Jungen und Mädchen alle Fragen zu beantworten, die den Kickern unter den Nägeln brannten. Fußballbegeisterte Kinder und Jugendliche trainieren in dieser und der nächsten, letzten Ferienwoche in der Fußballschule Mittelpunkt auf der Anlage Erbacher Berg um ihre Technik zu verbessern.

Seit ihrer Gründung im Jahr 2003 bietet die Fußballschule Mittelpunkt Feriencamps für Kinder zwischen 5 und 16 Jahren an. Vom Anfänger bis zum Vereinsspieler sind alle willkommen, um in den Frühjahrs-, Sommer- oder Herbstferien ihre Grundlagen in zwei Trainingseinheiten pro Tag auszubauen. Das Camp endet mit einem Turnier und anschließender Siegerehrung. Für den Kursus in den Herbstferien (5. bis 9. Oktober) können sich die Teilnehmer über die Internetseite www.fussballschule-mittelpunkt.de anmelden.



Co-Trainer Peter Hermann kam zum

Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de